

rieures. Envoie copie d'une note adressée à l'ambassadeur de Belgique déclarant que le Canada est favorable à l'ouverture d'une légation à Ottawa et que le Roi accepte le ministre proposé..... 52

53. 22 déc. *Mémorandum*. Accompanye le télégramme du secrétaire particulier du Roi portant sur la légation belge et rappelle que l'assentiment du Roi n'a pas été sollicité..... 53

54. 22 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Explique que la proposition belge constitue une démarche exploratoire et que l'assentiment sera demandé au moment opportun..... 54

55. 24 déc. *Le haut commissaire de Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Avisera le secrétaire aux Dominions que le gouvernement désire obtenir l'assentiment royal..... 54

1937

56. 9 janv. *Le secrétaire du Gouverneur général au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait connaître la date à laquelle le ministre de Belgique présentera ses lettres de créance; donne à entendre que les renseignements reçus par le Gouverneur général n'étaient pas exacts..... 55

57. 10 févr. *Le Premier ministre au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Explique à l'intention de l'ambassadeur belge que l'on ne peut assurer la réciprocité..... 55

1938

58. 22 févr. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre de Belgique*. Traite de l'ouverture éventuelle d'une légation en Belgique..... 57

59. 8 avril *Mémorandum*. Coût d'ouvrir une légation en Belgique et une autre aux Pays-Bas..... 58

60. 25 mai *Mémorandum*. Il est proposé que ces deux légations soient dirigées par un seul ministre..... 58

61. 28 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Désire que le gouvernement belge soit avisé que l'on entend procéder à une double accréditation pour la Belgique et les Pays-Bas..... 60

Encloses copy of note from British Foreign Secretary to Belgian Ambassador stating Canadian government accepts proposed Legation and that the King accepts proposed Minister..... 52

53. Dec. 22 *Memorandum*. Encloses telegram from the King's Private Secretary concerning establishment of Belgian Legation and explains failure to obtain King's approval..... 53

54. Dec. 22 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Explains Belgian proposal considered only as approach; if proceeded with the King's approval will be sought..... 54

55. Dec. 24 *British High Commissioner to Secretary of State for External Affairs*. Confirms he will inform Dominions Secretary that Government desires the King's approval..... 54

1937

56. Jan. 9 *Secretary to Governor General to Under-Secretary of State for External Affairs*. Notifies of date for Belgian Minister's presentation of credentials; implies Governor General's information was inadequate..... 55

57. Feb. 10 *Prime Minister to High Commissioner in Britain*. Supplies explanation for Belgian Ambassador regarding failure to reciprocate Belgian action..... 55

1938

58. Feb. 22 *Under-Secretary of State for External Affairs to Belgian Minister*. Concerns possible establishment of Legation in Belgium..... 57

59. Apr. 8 *Memorandum*. Estimates cost of establishing Legations in Netherlands and Belgium..... 58

60. May 25 *Memorandum*. Proposes establishing Legations in Netherlands and Belgium under a single Minister..... 58

61. May 28 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Desires Canada's intention to establish Legations in Belgium and Netherlands under one Minister be communicated to Belgian government..... 60